COLMAR ET SA RÉGION

LYCÉE CAMILLE-SÉE

Une féconde immersion linguistique



De fructueux échanges pédagogiques ont été instaurés au lycée Camille-Sée. DOC. REMIS

Le lycée Camille-Sée de Colmar, plus exactement la classe d'espagnol et son professeur Victoria Engler, a fait le choix pertinent d'organiser des échanges pédagogiques entre des élèves de langue et de culture différentes.

Cette initiative s'est concrétisée au cours des mois de septembre et d'octobre avec la venue dans l'établissement de deux étudiantes espagnoles Yasmina et Valentina de l'Institut d'enseignement secondaire Puerto del Rosario de Fuerteventura dans les îles Canaries.

Les deux jeunes filles sont hébergées dans la famille de Maria et d'Elsa, leurs correspondantes françaises qui partiront à leur tour pour un stage linguistique aux îles Canaries du lundi 7 novembre au vendredi 2 décembre dans le cadre d'une immersion pédagogique où toutes les matières sont enseignées en espagnol.

Les objectifs de ce partenariat consistent non seulement à approfondir la connaissance de l'espagnol, mais aussi à s'adapter à des modes de vie très différents en ce qui concerne la vie quotidienne et le temps scolaire qui ne dépasse pas 6 heures de cours dans les écoles aux Canaries.

• À l'école, le portable est interdit

Pour Yasmina et Valentina, qui s'expriment avec beaucoup de vivacité la vie en France, est un sujet de découverte et d'étonnement. L'apprentissage de la langue française leur paraît compliqué et les rapports humains leur semblent plus distants.

Aux Canaries, la présence des professeurs à l'école est permanente. En plus de leurs missions éducatives, ils ont aussi l'obligation de remplir des tâches administratives. Concernant les élèves, peu de devoirs leur est demandé à faire à la maison. À l'école, le portable est strictement interdit. Valentina a réalisé en français un exposé sur Émile Zola, sa vie, son œuvre et son parcours. Yasmina, aidée par sa correspondante française Maria, a fait une étude sur la presse.

Les étudiantes espagnoles ont vécu au lycée et au cours de visites de lieux touristiques de la région une riche et innovante expérience.